



# *Energielagebericht* **Oktober 2024**

*Heiko Wenig*

Manifestation von positiven Ereignissen findet in dieser Zeit, vor allem für diejenigen, die im letzten Dreivierteljahr kontinuierlich an sich gearbeitet haben – sei es durch regelmäßige Wiederholung von Bewegungsabläufen, Fokus, Ausrichtung und Klarheit – enorm viel schneller statt und das Licht hat eine tiefere und intensivere Wirkung entwickelt. Die Führung durch das Licht greift stärker als zuvor.

Auf der anderen Seite waren die letzten Monate auch von sehr intensiven energetischen Prozessen geprägt. Diese haben viele körperliche Transformationsprozesse in Gang gesetzt, die bei einigen noch nicht abgeschlossen sind. Die Energien konzentrieren sich stark auf diese körperlichen Transformationen, was bei vielen zur Reinigung und Heilung führt, damit sie in eine Erfüllung des Lichts gelangen können.

Die letzten Wochen waren besonders intensiv. Oft war unklar, woher bestimmte Gefühle herrühren. Doch insgesamt lässt sich erkennen, dass wir auf einem lichtvollen und positiven Weg sind, und dass die Energie des Universums sich massiv transformiert.

Die energetischen Veränderungen sind vergleichbar mit großen Wellen – etwa 12 bis 15 Meter hoch – die in einem schnellen Rhythmus auf uns zukommen. Man ist gezwungen, sich schnell darauf einzustellen.



Es gibt zwei Hauptlager: Einige werden stark belastet und zusammengestaucht, während andere sehr gut mit den Wellenbewegungen mitgehen können. Das erfordert allerdings viel Fokus, Konzentration und Ausrichtung. Die Energie ist stark, aber dennoch liebevoll.

In vielen Bereichen erleben wir eine bisher nie dagewesene Positivität. Das bedeutet allerdings nicht, dass alles immer perfekt und harmonisch verläuft. Die Grundausrichtung der Energien bleibt jedoch sehr positiv, und das spiegelt sich auch in körperlichen Prozessen wider, die diesmal besonders stark und tiefgreifend sind. Diese Prozesse betreffen viele verschiedene Bereiche, unter anderem auch energetisch-körperliche Strukturen, und bringen vieles schnell an die Oberfläche. Die Energie wirkt auf alle Ebenen gleichzeitig, bei jedem individuell.

Viele Menschen spüren bereits die Positivität in den Energien und das Bestreben, diese Energien zu stabilisieren und zu nutzen. Oft sind es jedoch noch kleine Hindernisse, die verhindern, dass sie diese Energie vollständig in sich aufnehmen können.

Vor allem diejenigen, die sich mit Energiearbeit und Bewusstseinsarbeit beschäftigen, spüren, dass diese Positivität immer näherkommt. Doch das vollständige Durchdringen und das Getragenwerden von dieser positiven Energie sind noch nicht überall angekommen. Oft fühlt es sich an, als ob eine Art Glasscheibe zwischen ihnen und dieser Energie steht, die zwar sichtbar ist, aber noch nicht völlig durchdrungen werden kann. Die Energie wird wahrgenommen, aber trotzdem gestoppt, so dass sie noch nicht erlebt werden kann.



Für viele ist das eine verwirrende Erfahrung, besonders weil die Wahrnehmung eine Art Zweiteilung erzeugt. Sie sehen das Potenzial der positiven Energie, aber es gibt noch Blockaden, die verhindern, dass sie vollständig in diese neue Ausrichtung eintauchen können.

Viele Menschen empfinden aktuell eine Art Konfusion oder Schwere, besonders wenn sie das Gefühl haben, dass etwas nicht zusammenpasst. Obwohl die Ausrichtung und die Richtung stimmen, fehlt oft das Erfüllende, das sie sich erhoffen. Sie spüren jedoch deutlich, dass jetzt die Zeit gekommen ist, diese Erfüllung in sich reinzulassen.

Es ist eine Zeit der großen Geschenke, die zu uns gebracht werden. Die Geschwindigkeit und Intensität der Energie nehmen kontinuierlich zu. Oft erreicht diese Energie die Menschen zwar, aber dringt nicht vollständig ein. Das liegt nicht daran, dass etwas falsch läuft, sondern vielmehr an einer Blockierung, die auf einer anderen Ebene als die Chakren wirkt.

Diese Blockaden hängen mit bestimmten energetischen Strukturen zusammen, die dafür verantwortlich sind, Licht und Positivität zu empfangen und in das seelische und Aurafeld zu integrieren. Diese Strukturen können nicht einfach bewusst abrufen wie ein Chakra, sie erfordern spezifische energetische Bedingungen. Bei vielen zeigen sich die Chakren sehr positiv und ausgerichtet und doch sind in den letzten Wochen im emotionalen Bereich Hemmungen wahrzunehmen, die die Positivität dort stoppt.

Die energetischen Strukturen, die für das Empfangen von Licht und Positivität verantwortlich sind, befinden sich in einer Art Ruhezustand oder sind durch verhärtete oder verunreinigte Energien blockiert. Obwohl viele Menschen in ihrer Ausrichtung stark und klar sind, gibt es dennoch diese unsichtbare Schranke, die das vollständige



Empfangen verhindert. Diese Blockade ist oft auf energetischer Ebene in den körperlichen Bereichen spürbar und verhindert, dass die Energie vollständig in den Fluss des Lebens integriert wird.

Hier geht es jetzt grundlegend darum das Empfangen können so zu öffnen, dass es genau zu dieser Durchdringung und Erfüllung kommen kann und sie einfach geschehen.

In den letzten Wochen wurde deutlich sichtbar, wie groß der Unterschied zwischen Menschen ist, die auf diesen bestimmten Ebenen frei sind, und denen, die dort Blockaden haben. Diejenigen, die frei sind, erleben oft eine tiefe Freude, eine Art Glückseligkeit und Dankbarkeit, die wirklich gelebt wird. Sie sind erfüllt von Bewusstheit und innerer Zufriedenheit. Im Gegensatz dazu führt das Vorhandensein von diesen Blockierungen zu einer Art Stillstand, was einen gravierenden Unterschied in der Lebensqualität ausmacht.

Die aktuelle Zeit bietet eine besondere Gelegenheit, um diese inneren Hindernisse und Blockierungen zu erkennen und aufzulösen. Dies ist keine Arbeit, die man einmal macht und dann abgeschlossen ist. Vielmehr sollte man kontinuierlich darauf achten und daran arbeiten, um dauerhaft im Fluss zu bleiben. Besonders jetzt, wo die Energiebedingungen so günstig sind, können viele dieser Blockaden effektiv bearbeitet und aufgelöst werden. Die Zeit ist reif für tiefgreifende Veränderungen und Heilung auf den energetischen Ebenen, und wer mit dieser Dynamik mitgeht erlebt tiefe Lichterfüllung.